



Ausstellung in Neubeuern noch bis Pfingstmontag

Beitrag

Letzte Möglichkeit besteht heute Sonntag und morgen am Pfingstmontag, die Ausstellung mit Malereien und Skulpturen von Isabella und Ewald Waldheim in Neubeuern zu besichtigen . Wo: in der Ausstellungsgalerie an der Auer-Straße, ehemaliges Raiffeisenbank-Gebäude. Es wird die letzte Ausstellung in diesen Räumen sein. Der Mietvertrag welchen die Gemeinde mit dem Besitzer abgeschlossen hatte, läuft zum Monatsende aus. Die Gemeinde begann das Mietverhältnis, um den seit der Gründung der Künstlergemeinschaft aktiven Neubeurer Künstlern Isabella und Ewald Waldheim die Möglichkeit von Ausstellungen zu geben. Aus Brandschutzgründen war die Galerie im Schwiertlichhaus am Marktplatz nicht mehr nutzbar. Die Bauarbeiten laufen derzeit, eine Wiedereröffnung ist absehbar. Die Ausstellung ist tagsüber bis 18 Uhr geöffnet, zu den "Corona-Bedingungen" besuchbar. Die Ausstellung findet in allen Räumen statt- maximaler Eintritt 8 Personen

Bericht und Bilder: Thomas Schwittek





Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Nußdorf-Neubeuern